

広報 水田つ子

水田校区コミュニティ協議会 〒833-0034 福岡県筑後市下北島 150-1 水田コミュニティセンター内

TEL/FAX : 0942-27-7186

✉ : mizutakouku@kfy.biglobe.ne.jp



笑顔あふれる住みよいまちづくり

2020/1 月号 Vol. 93 2020/1/1 発行

新年のご挨拶 水田校区コミュニティ協議会 会長 大津 庄市



明けましておめでとうございます。校区民の皆さんにおかれましては、輝かしい新年を迎えられお慶び申し上げます。

美しい心を持った人々の集まりを表した新時代令和が本格的に始まるように、私達水田校区コミュニティ協議会でもコミュニティバスの運行が令和2年4月より発車できるよう、校区の皆さんの意見を取り入れ、市職員の意見を参考にしながら、事務局を中心にコミュニティ役員一丸となって頑張っております。区民の皆さんにはぜひ利用して頂き、コミュニティバス事業を盛り上げて頂きますようお願いいたします。

また1月13日(月曜、祝日)には水田小学校グラウンドにおいてコミュニティ主催の左義長終了後の『防災訓練』では炊き出し訓練として、「災害時用非常食調理体験」がありますので試食してみてください。さらに1月31日(金曜日)には『ふれあい感謝祭』があります。見守り活動をして頂いた地域の皆さんへのお礼と感謝の気持ちを込めて、小学校体育館で1年生だけによる寸劇をします。明るく元気に成長した姿、セリフの掛け合いをぜひ、観て、聴いて、撮影して、感激して下さい。

世界のボードゲーム体験



6年1組 桑原 咲月

『世界のボードゲームで遊ぼう』に参加しました。初めてのゲームばかりでしたが、特に楽しかったのはモルックというゲームでした。モルックで一度も勝つ事が出来なかったのでリベンジしたいです。楽しい企画に参加できて良かったです。

6年1組 古賀 真帆

11月16日、30日にボードゲームがありました。初めてするゲームばかりで、覚えるのが難しかったけど何回もやっているうちにコツをつかみ、楽しくなりました。30日に体験した「モルック」ゲームで、私は5、6年生5人で行いました。モルックもボードゲームも頭脳を使うけれど覚えたらとても楽しかったです。

6年1組 木下 茉優

私が世界のボードゲームに参加して心に残ったことはモルック大会です。なぜなら、グループの中で対決したとき、私はその中で点数がトップでしたが、ルールでは50点ちょうどにしないとイケなくて、49点で次の投てきで点数がオーバーして悔しかったからです。

水田天満宮の史跡を訪ねて 宮司 宮原 恭盛

水田天満宮には正面入口一の赤鳥居と太鼓橋前に二の鳥居が建立されています。名称は明神鳥居と言い、御本殿に参拝前、鳥居を潜って心身を清める役目です。一の赤鳥居は昭和28年12月に千五十年大祭(1953年)記念として建てられました。

二の鳥居は古く、慶長19年11月(1614年)の銘があり福岡県指定文化財です。田中吉政・忠政寄進の銘があり、立花宗茂が着工した花宗川用水竣工記念の鳥居とも言われています。立花宗茂と言えば柳川城主ですが、当時東軍黒田官兵衛と加藤清正が「水田会談」で西軍立花宗茂を討とうとした事も史実です。水田天満宮の歴史と貴重な伝統文化は氏子崇拝者で護持され現代に継承されています。

令和2年・東京2020、皆様に益々のご利益を祈念いたします。



【福岡県指定文化財 石の鳥居】